

# À L'AIDE ! HILFE !

J'AI PERDU MON ENFANT À L'AÉROPORT DE TEMPELHOF. IL A 5 ANS.

LUCA !

LUCA !!!

ÇA FAIT PLUS DE DEUX HEURES QUE JE LE CHERCHE... S'IL VOUS PLAÎT, AIDEZ-MOI À LE RETROUVER...

DAVIDE

33 ANS, ITALIEN, DIPLOMÉ DE L'ACADEMIE DES BEAUX-ARTS DE BOLOGNE. À SON ACTIF : PLUSIEURS EXPOSITIONS, UNE PREMIÈRE RÉSIDENCE ARTISTIQUE À LONDRES, UNE DEUXIÈME À BERLIN. IL ARRONDIS SES FINS DE MOIS EN TRAVAILLANT COMME CAISSIER AU CENTRE COMMERCIAL « SATURN ».

LUCA

TEMPELHOF

LE CÉLÈBRE AÉROPORT AU CENTRE DE BERLIN, OÙ LES ALLIÉS AVAIENT MIS EN PLACE LE PONT AÉRIEN (1948-1949). GRÂCE À CE PONT, LES ÉTATS-UNIS APPROVISIONNÉRENT EN DENRÉES ALIMENTAIRES ET AUTRES PRODUITS DE PREMIÈRE NÉCESSITÉ BERLIN-OUEST, ALORS ENCLÉE PAR LES SOVIÉTIQUES.

LUCA !!!

EN 2010, TEMPELHOF EST DEVENU UN PARC URBAIN DE DOUZE KILOMÈTRES CARRÉS.

ENVIRON CINQ ENFANTS PAR JOUR SE PERDENT À TEMPELHOF. NE VOUS INQUIÉTEZ PAS, ON VA LE RETROUVER.

JE L'AIS VU SE DIRIGER VERS LA TOUR DE CONTRÔLE. LE TEMPS DE RÉPONDRE À UN TEXTO, ET IL AVAIT DISPARU.

SAUF S'IL EST SORTI DU PARC.

DANS CE CAS, ON AURAIT UN PROBLÈME.

TOUT SEUL.

PEUT-ÊTRE QU'IL ESSAIE DE RENTRER À LA MAISON.

SORTI DU PARC.